



La Subdelegación entrega al Colegio el premio Caleta con motivo del homenaje institucional a la Constitución



El Colegio ha recibido el premio Caleta que otorga la Subdelegación del Gobierno en Málaga por la "defensa incansable" de los derechos recogidos en la Constitución y por la estrecha colaboración que mantienen ambas instituciones en materia fiscal, laboral, administrativa y de extranjería.

Ha recogido el distintivo el diputado primero, José Manuel Conejo, de manos de la jefa de la Abogacía del Estado, Guadalupe Torres. El decano del Cuerpo Consular y compañero, Pedro Megías, ha sido otro de los premiados por la Subdelegación en el acto celebrado con motivo del homenaje a la Constitución.

Convenio con el Ayuntamiento de Marbella para asesorar a personas en riesgo de desahucio



El Colegio ha firmado un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Marbella para ofrecer asesoramiento gratuito a las personas en situación de exclusión social afectadas por un procedimiento de desahucio. Este servicio se prestará a través de la Oficina de Intermediación Hipotecaria de la delegación de Derechos Sociales, según ha explicado la alcaldesa, Ángeles Muñoz, quien ha rubricado el acuerdo con el decano.

Francisco Javier Lara ha puesto el acento en que era "difícilmente explicable que se estuviese dando este servicio a todas las familias de la provincia y no a una ciudad como Marbella".

IV Curso de especialización en Derecho Concursal



Formación

Válido para acreditar las 20 horas de formación necesarias para estar inscrito en la Lista de Administradores Concursales, el IV Curso de especialización en Derecho Concursal ha sido inaugurado por el diputado responsable de Formación, José Manuel Conejo.

Entre otras muchas cuestiones, se han abordado las insolvencias punibles, los aspectos procesales del concurso de acreedores, los créditos contra la masa, los efectos del concurso sobre los órganos de las personas jurídicas deudoras y las funciones, retribución y responsabilidad de la Administración Concursal.

Jornada sobre fiscalidad de los clubes de deporte base



Marbella

La diputada de la Junta de Gobierno Auxiliadora Auriolles, el concejal del Ayuntamiento de Marbella Javier Mérida y el presidente del CB Marbella, Enrique Agüera, han presentado la jornada sobre el régimen jurídico y fiscal de los clubes deportivos, con especial referencia al deporte base.

Los ponentes, la abogada M^a del Carmen Sáenz y el gerente de ADESA Málaga, David Rodríguez, han explicado la problemática de los clubes de base suscitada por la actual normativa fiscal, laboral y sistema de subvenciones, así como la prohibición de entrenar en colegios por contaminación acústica. Las conclusiones y propuestas se enviarán al Gobierno central para que sean estudiadas.

'Estudiar en USA' oferta a los colegiados un descuento de 500 euros para el próximo año escolar



Club del Colegiado

El Colegio ha renovado y ampliado el convenio de colaboración con la empresa 'Estudiar en USA' por el que los colegiados podrán acceder a ofertas exclusivas, como en el caso del programa 'Año escolar en Estados Unidos' para el curso 2018-2019, que cuenta con un descuento de 500 euros.

Este programa contempla la matriculación en un 'High School' estadounidense y la convivencia con una familia de acogida previamente seleccionada.

Todos los detalles y condiciones de ésta y otras ofertas pueden consultarse en el [Club del Colegiado](#).

La letrada Isabel Carnero recoge el premio del sorteo de TASA para los inscritos en el Congreso



La compañera Isabel Carnero ha resultado ganadora del sorteo que ha realizado TASA (Tasaciones Andaluzas) entre los inscritos en el 13º Congreso Jurídico de la Abogacía ICAMALAGA que se celebró a principios de octubre en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Marbella.

El premio consistió en un Iphone 8, que le entregaron el decano, Francisco Javier Lara, y el director gerente de TASA, Adolfo Sicilia.

Cabe recordar que el Colegio y Tasaciones Andaluzas tienen en vigor un acuerdo de colaboración por el que los colegiados pueden acceder a los servicios de esta empresa en condiciones preferentes y que se puede consultar en el [Club del Colegiado](#).

Visita de la Delegación del Colegio en Coín a la Alcazaba y el Teatro Romano



Cultura

La comisión de Cultura de la Delegación del Colegio en Coín ha organizado su cuarta visita cultural, de la que pueden beneficiarse todos los colegiados y familiares, con objeto de conocer mejor el patrimonio cultural, histórico y artístico de la provincia de Málaga.

En esta ocasión, los compañeros visitaron la Alcazaba y el Teatro Romano de Málaga de la mano de Francisco Marmolejo, buen conocedor de la materia, que ha ejercido de guía.

RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):
"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.